

## **CBP cierra otra garita por elevado flujo migratorio y comenzó a buscar “polleros”**

Escrito por Agencias

Jueves 14 de Diciembre de 2023 21:16

---

**SAN DIEGO, Cal., 14 de diciembre de 2023.-** La Oficina de Aduanas y Protección Fronteriza (CBP) tomó medidas drásticas para enfrentar el flujo migratorio descontrolado en la frontera de México con los Estados Unidos.

Desde el sábado suspendieron los cruces peatonales de Tijuana hacia San Ysidro, California, sumándose a la clausura reciente de garitas en Eagle Pass, Texas, y Lukeville, Arizona.

Autoridades federales de seguridad y migración intensificaron vigilancia sobre actividades de grupos delictivos en México, dedicados al transporte de indocumentados procedentes de Centroamérica, África y Asia hacia la región fronteriza.

La CBP alertó sobre un resurgimiento de organizaciones de contrabando que utilizan trenes de carga y autobuses comerciales para mover a los migrantes a través de México y Estados Unidos.

Ahora hay más encuentros de migrantes en la frontera suroeste, impulsados por contrabandistas que trafican con desinformación para aprovecharse de personas vulnerables y alentar la migración ilegal, informó la agencia migratoria y de seguridad fronteriza.

La gobernadora de Arizona, Katie Hobbs, visitó la garita de Lukeville, cerrada desde el lunes, y se reunió con agentes de la CBP en el sector de Ajo, donde fue informada por el jefe de la Patrulla Fronteriza, Michael W. Humphries, sobre operaciones de las bandas dedicadas a traficar migrantes indocumentados.

Esta semana, más de 14 mil de ellos fueron procesados por la CBP, lo cual evidencia la magnitud del desafío que enfrenta la autoridad, que culpa a personas conocidos como "polleros", que operan en Sonora.